

Capítulo 43

Cuando la Oración se Necesita Grandemente

Los agobiados y cargados—“Invita a todos que no están satisfechos que están preparados para la venida de Cristo, y que se sienten agobiados y cargados, que vengan aparte por si mismos. Que los que son espirituales aconsejen con estas almas. Que oren con y por ellos. Que pasen mucho tiempo en oración y en la búsqueda muy de cerca de la Palabra. Que todos obtengan los hechos reales de la fe en sus propias almas a través de creer que el Espíritu Santo les será dado por que tienen una hambre y sed verdaderas por la justicia. Enséñales cómo rendirse a Dios, cómo creer, cómo reclamar las promesas. Que el profundo amor de Dios se exprese en palabras de ánimo, en palabras de intercesión.

“Que haya mucho más lucha con Dios por la salvación de las almas. Trabaja abnegadamente, definitivamente, con un espíritu de nunca soltar. Obliga a las almas que entren a la cena de bodas del Cordero. Que haya más de orar, de creer, y de recibir, y más de obrar junto con Dios”.—6 *Testimonios*, p. 72.

Los impotentes—“Pueden orar con y por los impotentes que no tienen la fuerza de voluntad para controlar los apetitos que la pasión ha degradado. Pueden llevar un rayo de esperanza en las vidas de los vencidos y desalentados. Su amor altruista, manifestado en actos de bondad desinteresada, hará más fácil para estos sufridores creer en el amor de Cristo”.—*El Ministerio de la Curación*, p. 103.

Miembros de Iglesia mundanos—“La levadura de divinidad no ha perdido enteramente su poder. A la vez cuando el peligro y la depresión de la iglesia están al máximo, la pequeña compañía que está de pie en la luz va a suspirar y llorar por las abominaciones que se hacen en la tierra. Pero aún más sus oraciones suben a favor de la iglesia porque sus miembros están haciendo a la manera del mundo.

“Las oraciones sinceras de estos pocos fieles no serán en vano. Cuando el Señor sale como vencedor, él también vendrá como protector de todos aquellos que han preservado la fe en su pureza y se han mantenido a si mismos sin mancha del mundo. Es en aquella hora que Dios ha prometido vengar a sus propios elegidos que claman día y noche a él, aunque él

padezca largamente con ellos”.—5 *Testimonios*, p. 195. [Léase el capítulo entero.]

Quando los hombres se reúnen en concilios—“Cuando se reúnen en concilios, unas pocas palabras de oración formal son ofrecidas; pero en los corazones de los presentes no se traen en armonía con Dios por oración sincera e importuna, ofrecida en fe viva, en un espíritu humilde y contrito. Si los fideicomisarios se divorcian del Dios de sabiduría y poder, no pueden preservar la integridad elevada en tratar con sus semejantes como Dios demanda. Sin la sabiduría divina, su propio espíritu estará tejido en las decisiones que hacen. Si esos hombres no están en comunicación con Dios, seguramente Satanás estará presente en sus concilios y tomará la ventaja de su estado no consagrado. Actos de injusticia acontecerán, porque Dios no preside. El Espíritu de Cristo tiene que ser un poder que habita y controla el corazón y la mente.

“Debéis llevar al Señor junto en cada uno de vuestros concilios. Si se realiza su presencia en las asambleas, cada transacción será considerada conscientemente y con oración. Cada motivo sin principios será reprimido, y rectitud va a caracterizar todas vuestras transacciones, en asuntos pequeños bien como grandes. Primero buscad el consejo de Dios, porque esto es necesario para que podáis aconsejaros juntos apropiadamente”.—5 *Testimonios*, p. 528.

“Dios trabajaría poderosamente por su pueblo hoy si se colocaran plenamente bajo su dirección. Ellos necesitan la presencia constante del Espíritu Santo. Si hubiera más oración en los concilios de los que llevan responsabilidades, más humillación del corazón delante de Dios, veríamos evidencia abundante de liderazgo divino, y nuestra obra haría rápido progreso”.—8 *Testimonios*, p. 249.

Más tiempo para trabajar—“Una vasta responsabilidad se devuelve sobre hombres y mujeres de oración a través de la tierra a pedir que Dios barra la nube de maldad y dé unos años más de gracia en la cual trabajar por el Maestro. Vamos rogar a Dios que los ángeles contengan los cuatro vientos hasta que misioneros sean enviados a todas las partes del mundo y proclamen la amonestación contra la desobediencia de la ley de Jehová”.—5 *Testimonios*, p. 671.

Para despertar al pueblo de Dios—“Satanás lleva a muchos para creer que la oración a Dios es inútil y solamente una forma. El bien sabe cuán necesarias son la meditación y la oración para mantener a los seguidores

de Cristo despertados para resistir su astucia y decepción”.—1 *Testimonios*, p. 266.

Para superar la tentación—“Todos son responsables por sus acciones mientras están bajo la aprobación en este mundo. Todos tiene poder para controlar sus acciones si quieren. Si son débiles en virtud y pureza de pensamientos y hechos, pueden obtener ayuda del Amigo de los impotentes. Jesús conoce bien todas las debilidades de la naturaleza humana, y, si se pide, dará fuerza para vencer las tentaciones más poderosas. Todos pueden obtener esta fuerza si la piden en humildad”.—*La Conducción del Niño*, p. 440.

Para dominar la lengua—“Arrepentimiento sincero delante de Dios será acepto. Cuando estás por hablar apasionadamente, cierra la boca. No digas ni una palabra. Ora antes de hablar, y ángeles celestiales vendrán a su ayuda y repulsarán a los ángeles malignos, quienes irían a guiarte a deshonar a Dios, recriminar su causa, y debilitar tu propia alma”.—2 *Testimonios*, p. 75.